

9 de FEBRERO de 2025

Día de Manos Unidas

(Material para que los miembros de cada Cáritas Parroquial animen la Eucaristía dominical, con el fin de sensibilizar e implicar a la comunidad en el compromiso sociocaritativo.)

Ambientación

Se puede poner un cartel en el ambón o en la parte delantera del altar donde se lea:

¡AQUÍ ESTOY, SEÑOR! Envíame a
"contagiar" tu Evangelio de ESPERANZA

Monición de entrada

Bienvenidos a esta celebración que animamos desde Cáritas. Vamos a participar en esta Eucaristía, para dar gracias a Dios por todo lo que ha obrado en nuestras vidas, sobre todo por el regalo de la Fe. Él se ha fijado en cada uno de nosotros, y nos llama a contagiar su Evangelio de Esperanza poniéndonos al servicio de nuestro prójimo herido, de aquél que vive en situación de fragilidad, de injusticia, de pobreza, de hambre.

Hoy es el día de la Campaña contra el Hambre que organiza Manos Unidas, invitándonos a tomar conciencia de que "Compartir es nuestra mayor riqueza".

Que el Alimento de esta Eucaristía, nos impulse a llevar adelante, en nuestro día a día, la misión de hacer presente el Reino con nuestro compromiso.

PALABRA DE DIOS

Monición a la 1ª lectura (Is 6,1-8)

El profeta Isaías nos habla en esta primera lectura de cuál fue su respuesta ante la llamada de Dios. ¿Estamos a la escucha de lo que Dios nos va pidiendo en nuestro día a día? ¿Estamos disponibles para ser sus manos, sus ojos, su corazón al servicio de los demás?

Monición a la 2ª lectura (1Cor 15,1-11)

En esta segunda lectura, Pablo nos hace confesión de su Fe, aquello que vive y cree, aquello que ha experimentado en lo más profundo de su corazón. ¿Cuál es nuestra confesión de Fe hoy? ¿Qué es lo que hemos experimentado de Dios en nuestro corazón?

Monición al Evangelio (Lc 5,1-11)

En el Evangelio que vamos a proclamar, veremos que la gente tenía hambre de escuchar a Jesús, de escuchar sus Palabras de Dios. Jesús hablaba y enseñaba sin descanso..., y tocaba el corazón con sus palabras

Hoy en día, hacen falta personas que hablen palabras de Dios desde el corazón, y desde su testimonio de vida. Somos llamados para esto.

PETICIONES

1. Señor Jesús, te pedimos por los que integramos la Iglesia, por el Papa, los obispos, los sacerdotes, los religiosos, y todo el laicado, para que siempre estemos a la escucha de la Palabra de Dios, y sepamos leer los signos de los tiempos para hacer siempre su voluntad. Roguemos al Señor.
2. Señor Jesús, te pedimos por la multitud de personas pobres y hambrientas que malviven en nuestro mundo. Para que la Justicia se abra paso de una vez por todas, y los gobernantes se comprometan en erradicar el hambre y la pobreza. Roguemos al Señor.
3. Señor Jesús, te pedimos por nuestra sociedad, para que, en la lucha contra el hambre, avancemos en un cambio de valores, actitudes y comportamientos que favorezcan la construcción de un mundo más justo y una sociedad más solidaria. Roguemos al Señor.
4. Señor Jesús, te pedimos por las personas necesitadas que acompañamos y atendemos desde nuestra Cáritas Parroquial, para que no pierdan la esperanza, y encuentren pronto solución a su problema. Roguemos al Señor.

5. Señor Jesús, te pedimos por todos los que hacen posible la misión de Manos Unidas, ayudando a crecer en dignidad a tantas personas. Roguemos al Señor.

Para después de la Comunión

Que Seamos, Señor, manos unidas en oración y en don.
Unidas a tus Manos en las Manos del Padre,
unidas a las alas fecundas del Espíritu,
unidas a las manos de los Pobres.

Manos del Evangelio, sembradores de Vida,
lámparas de Esperanza, vuelos de Paz.
Unidas a tus Manos solidarias, partiendo el Pan con todos.
Unidas a tus Manos traspasadas en las cruces del Mundo.
Unidas a tus Manos ya gloriosas de Pascua.

Manos abiertas, sin fronteras, hasta donde haya manos.
Capaces de estrechar el Mundo entero, fieles al Reino.
Tensas en la pasión por la Justicia, tiernas en el Amor.
Manos que dan lo que reciben, en la gratitud multiplicada,
siempre más manos, siempre más unidas.

Al término de la Eucaristía

Algún miembro del equipo de Cáritas puede informar, o dar cuenta de la labor que está realizando Cáritas durante este mes, y las necesidades que pueda tener.